
DÉMISSION

Ecole
Jeudi 10 novembre, journée sportive à Argentat/Dordogne
Cette journée se déroulait en deux temps : le matin course autour du stade (test COOPER) et l’après- midi initiation au rugby.
Tous les élèves ont fait l’effort de participer et se sont bien amusés.
Un objectif « 0 déchet » a été fixé au cours de cette journée notamment pour le repas du midi provenant de notre cantine.
Le 07 décembre s’est déroulé le cross départemental au lac du Coiroux à Aubazine, les élèves de la classe de CM2 ont
remporté la deuxième place du classement.

Jeudi 8 décembre : journée sur les énergies renouvelables à St-Chamant :
Dans le cadre du Territoire Rural Educatif et en lien avec la labellisation
E3D niveau 2 sur les différentes sources d’énergies et l’éco-construction,

les élèves se sont rendus à St-Chamant pour une journée autour des
énergies renouvelables. Ils ont été amenés à réfléchi sur le

fonctionnement de certaines de ces énergies afin d’en construire :
une éolienne (avec une feuille cartonnée, une bouteille plastique et un
morceau de bois) ; un four solaire (boîte à chaussures et papier alu) ;
un moulin (emballages litre de lait-morceaux de bois) pour terminer sur
un petit rallye sur les différentes énergies existantes. Cette journée
a été commune avec les élèves du RPI St-Chamant/Forgès qui

travaillent également sur ce thème et animée par une représente de la
Ligue de l’Enseignement - FAL 19.

Vendredi 16 décembre : repas de Noël :
Repas et cadeaux de Noël offerts par la municipalité. L’animation de ce repas concocté par Katy et Patricia, a été réalisée
par les enfants et les maîtres. Comme les années précédentes, les élèves de CE2 ont eu un dictionnaire qui sera utilisé à
l’école jusqu’au CM2. Ainsi, chacun prendra soin de son dictionnaire et le ramènera chez lui à la fin de l’élémentaire. Pour les
CM1 et CM2, le choix s’est porté sur des encyclopédies et des atlas.
J.Y ALIX

Vœux du maire
Je vous présente en mon nom et celui de l’ensemble du Conseil Municipal, nos meilleurs vœux de bonheur, de prospérité
pour cette nouvelle année. Que 2023 soit pour vous et vos proches une année de paix, de réussite et une année pleine de
santé.
La situation préoccupante que connaît notre pays actuellement met en évidence la responsabilité que nous avons en tant
que maire et élus locaux d’agir dans nos communes pour la qualité de vie et de services, et d’être à l’écoute des habitants
(la commune a d’ailleurs mis une boîte à idées à la mairie afin d’y déposer vos suggestions).
J’aimerai faire le point sur notre activité d’élu municipal. Elle demande aujourd’hui une disponibilité conséquente : on ne
travaille plus seulement pour la commune mais il est également indispensable de s’impliquer dans l’activité intercommunale
auprès de Xaintrie Val Dordogne.
Participez à l’équipe municipale, c’est s’engager à passer du temps au service de la collectivité, c’est se dévouer pour la
population que l’on représente et c’est se promouvoir citoyen responsable. Être élu, maire, adjoint ou conseiller municipal
c’est ne pas compter ses heures en mairie mais au cours des réunions ou des commissions indispensables et essentielles
pour que la démocratie puisse vivre.
Je profite de ce moment qui m’est offert pour remercier tous mes collègues du Conseil Municipal (adjoints et conseillers)
pour leur motivation et leur détermination. Ils gardent en permanence cette volonté de préserver notre cadre de vie, ils
agissent tout au long de l’année pour renforcer le lien social, ils ont à cœur d’être au plus près de vous sur le terrain et je les
remercie très sincèrement. Je remercie également les conjoints de chacun d’entre eux car sans leur soutien, cette mission
serait difficile à supporter.
Je souhaite également remercier l’ensemble du personnel communal, quelques soient les tâches qu’ils assument au
quotidien dans le seul but de servir la population, mais aussi pour leur disponibilité auprès de nous, élus, pour l’aide qu’ils
nous apportent dans la mise en place de nos projets.
Nos vœux vont aussi aux équipes enseignantes qui forment nos enfants pour leur vie de demain. Sachez que nous vous en
sommes infiniment reconnaissants.
Nos vœux également à chacun des acteurs de notre commune : artisans, commerçants, agriculteurs, aux associations avec
tous leurs bénévoles qui sont le cœur battant de notre commune et méritent le soutien et l’implication de chacun d’entre
nous.
Nos vœux à l’ensemble du personnel soignant, des aidants, accompagnants ainsi qu’aux gendarmes et pompiers. Saluons
leur engagement et leur dévouement.
En raison des restrictions budgétaires et du contexte économique, nous avons du prendre des mesures afin de faire des
économies d’énergie en coupant l’éclairage public de 23h à 6h et en supprimant certaines lampes inutiles. Nous allons
réduire les dépenses de fonctionnement en mutualisant les services avec d’autres communes.
Nous allons essayer de réaliser des projets qui nous tiennent à cœur :
-aménagement de la zone humide à l’entrée du bourg
-la sécurisation de la traversée du bourg
-gros programme de voirie
-réhabilitation du logement de l’ancienne mairie
Nous sommes conscients qu’il reste des tâches à accomplir mais cela fait partie de l’avenir. Notre travail ne consiste pas à
juste avoir de bonnes cartes en main mais à bien jouer avec celles que l’on a. Certes en 2023, nos ennuis de citoyens
tranquilles vont continuer…la tondeuse du voisin fera encore du bruit, le ramassage des poubelles aussi, sur les routes,
après les travaux il y aura encore des gravillons. Les chiens vont continuer à aboyer et les coqs vont encore chanter !!!!!
Mais je sais que nous sommes plus forts si nous construisons l’avenir ensemble, les uns avec les autres, les uns pour les
autres . Alors forte de cette idéologie et à l’aube de cette nouvelle année, je vous souhaite à toutes et à tous de vivre des
moments de bonheur partagé et de joie fraternelle tout en ayant une pensée particulière pour ceux qui nous ont quittés
cette année, pour les personnes malades, isolées et dans le besoin.
Préservez-vous et heureuse année 2023.
Martine LAVERGNE

Départ à la retraite
Après 32 années passées à la commune de Saint Julien Aux Bois ,l’agent
communal Michel Constant a fait valoir ses droits à la retraite.
Un pot de départ lui a été offert
en présence des élus, anciens
élus, collègues et de sa famille.
Ce fut l’occasion de le remercier
pour son dévouement, pour la
qualité de son travail, sa
disponibilité. Divers cadeaux lui
ont été offerts et Mme le Maire
lui a remis la médaille de
la commune pour ses bons et
loyaux services. Nous lui
souhaitons une bonne et heureuse
retraite.
Martine LAVERGNE

Village accueillant
Depuis quelques temps, certains de vos élus
pensent à mettre à disposition une salle afin
que des produits alimentaires locaux de
première nécessité soient mis en vente.
L’arrêt des tournées de Lydia BESSE nous
conforte dans cette idée.
Pour ce faire nous avons besoin de vous, de
votre avis, de vos besoins.
Aussi dans ce journal vous allez trouver une
feuille « sondage ». Soyez nombreux à y
répondre.
Nous voulons tous que notre commune vive
et cela doit se faire ensemble.
L’équipe du Village accueillant
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Parlons déchets
Rappel « trou » de Vidal » :
Dépôt de déchets verts et non dépotoir. Quant aux déchets
verts, il serait souhaitable de les broyer (dans la mesure du
possible) pour éviter trop d’encombrement, faciliter le
compostage et que tous les administrés de la commune
puissent en profiter.

Parpaings et plâtres
à Vidal

Rappel ordures ménagères :
Nous vous encourageons à réduire le volume des déchets
de votre poubelle en mettant dans le bac de tri sélectif tous
les emballages y compris les plastiques alimentaires et pas
besoin de les rincer. La collecte des bacs de tri ne sera pas
modifiée mais la fréquence de ramassage sera adaptée
dans les prochaines semaines en fonction du remplissage.
Annick DUCATEL

Défibrillateurs
La commune est équipée de deux défibrillateurs, un sous le
porche de l’église et le deuxième derrière l’école à côté du
complexe sportif.

Repas de l’amitié
Dimanche 29 janvier a eu lieu le repas de l’amitié après 2 années d’absence dues au Covid. Ce repas est en effet une
occasion particulière de nous réunir, habitants, élus, agents communaux et un grand plaisir de se retrouver pour ce moment
que toute l’équipe municipale souhaite chaleureux
et convivial.
Le repas a été confectionné par l’auberge de Saint
Julien Aux Bois.
Martine LAVERGNE

Point éclairage public
Après avoir effectué les coupures de nuit de 23h00 à 6h00
dans le bourg du village Lagarde et La Besse.
Le Conseil municipal a décidé de supprimer les éclairages
en domaine privé et de réorienter les lampes de façon à
éclairer le domaine public. Ces modifications seront
réalisées en janvier et en février.
Des travaux avec la Fédération d’Électrification de la
Corrèze sont prévus sur 2023, afin d’effectuer des
économies d’énergie et de maintenance.
Remplacement des commandes d’éclairage public avec
horloge radiolite pour effectuer les coupures de nuit (23h00
à 6h00) sur les villages suivants : Labrousse, La Bessade,
Clamensac, Vidal et Laporte.
Remplacement en LED avec coupure de 23h00 à 6h00
dans les villages suivants : Fageyrol,
Laval et Chassagnoux.
Emmanuel COMBE

SAINT-JULIEN-AUX-BOIS

Comité des fêtes
C’est sous un soleil radieux empreint d’une grande douceur que Saint
Julien aux Bois a organisé sa traditionnelle fête de l’automne, le 29
octobre 2022.
Le pressoir de David, assisté de joyeux drilles, a fonctionné toute
l’après-midi pour offrir aux visiteurs, un délicieux jus de pommes.
Le Comité des fêtes remercie les généreux donateurs qui ont permis
de produire pas moins de 400l de ce breuvage.
Le four du village avait également été mis en chauffe, dans la nuit,
pour fournir des pains savoureux et croustillants.
La bonne humeur régnait, dans une ambiance festive entre les
producteurs qui nous avaient rejoint, les enfants en costume
d’Halloween, les visiteurs et les bénévoles du Comité des Fêtes.
La soirée s’est poursuivie par un repas aux saveurs automnales, animé
par un joyeux karaoké.
QUENTIN DESHAYES

Travaux
Toutes les fenêtres et portes-fenêtres de l’auberge de Saint
Julien Aux Bois ont été changées et remplacées par des
fenêtres en PVC par l’entreprise GATIGNOL pour un
montant de 20 000 euros TTC avec une aide du
département de 4096 euros.


